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作为大型系列人物传记纪录片《百
年巨匠》第二季的第一个篇章，《百年
巨匠·建筑篇》日前在故宫博物院武英
殿举行开机仪式。

《百年巨匠·建筑篇》由中国文学
艺术界联合会、中央广播电视总台、中
国艺术研究院、中国文学艺术基金会、
中央新闻纪录电影制片厂（集团）等联
合摄制。

“建筑篇”聚焦詹天佑、茅以升、
梁思成、杨廷宝四位近现代中国建筑领
域的开创者和奠基人，以影像传记多角
度展现他们不凡的人生历程和卓越的学
术造诣，从近现代中国建筑史的独特视
角展现中华优秀文化的中国特色、中国
风格、中国气派，展现中华文化的永久
魅力和时代风采。 据新华网

《百年巨匠·建筑篇》
正式开机

4月24日，环球音乐集团在美国洛
杉矶圣塔莫尼卡全球总部正式宣布，和
创作型音乐人、音乐制作人吴亦凡签订
全球专属音乐合约，这就表示吴亦凡正
式成为环球音乐集团国际拓展计划中首
位签约华人唱作人。

环球唱片是世界第一大唱片公司，
隶属维旺迪集团，且占有世界唱片市场
的25.6%的份额，旗下实力唱将数不胜
数，粉丝们为吴亦凡能够正式加盟环球
旗下而感到开心，吴亦凡本人也转发了
这一消息，并配文：合作愉快，专辑要
来啦！ 据中新网

吴亦凡签环球音乐
成首位签约华人唱作人

1984 年上映的首部 《终结者》 中
最让人难以忘怀的台词当属“我还会回
来的”。记者日前获悉，腾讯影业将与
SkydanceMedia 开 启 战 略 合 作 ， 重 启

《终极者》电影三部曲。
不得不说，与前几部续集相比，这

次的重启计划可谓阵容强大，有阿诺·
施瓦辛格、琳达·汉密尔顿的回归，还
有詹姆斯·卡梅隆的再度操刀，而后者
还在推进《终结者》新三部曲的项目，
目前正在和编剧团队进行项目开发工
作。据悉，影片将于下月正式开机。

除了新《终结者》三部曲，腾讯影
业还公布了多部即将在 2018 年播出的
影视作品，其中，《圣斗士星矢》将首
度改编为真人剧集，由柴智屏操刀的新

《流星花园》也计划将于暑假播出。
据中新网

《终结者》三部曲重启
将于下月开机

让文字之光照亮更多人
《朗读者》第二季即将开播

日前，电影《后来的我们》在北京
举办首映式，刘若英和主演田壮壮、井
柏然、周冬雨集体亮相。作为刘若英的
导演处女作，大半个演艺圈的人前来捧

场，让刘若英感动得几番落泪。当天，
导演张猛新作《阳台上》在北京举办首
次发布会，主演还是周冬雨，但她同时
也是出品人。不管是刘若英还是周冬
雨，她们通过这些光影作品，努力学习
着爱人与被爱、得到与付出。

刘若英
用不圆满打动观众

《后来的我们》 首映式放映环节，
现场抽泣声不断。尤其是那个不圆满的
结局，几乎戳中了所有人的泪点，与此
同时，观众们对导演的处理表示满意。
王宝强称自己哭了好几次也笑了好几
次，黄建新称自己流了四五次眼泪，顾
长卫称自己不是那么有泪点的人，但是
也非常感动。

不是所有故事都一定有一个美好的
句号，不是所有你爱的人都要跟你在一
起，没在一起也是一种美好。因为这个
结局，导演陈可辛称很羡慕刘若英：

“我刚开始做导演的时代，拍爱情片男
女主角最后必须在一起，现在拍爱情片
必须不在一起，我觉得非常羡慕，非常
好看。”陈可辛的这番话也引得在台下
的刘若英落泪，她谦虚地表示自己依然
不懂什么是拍电影，“但是我希望很真
心地来做一个事情，其他的就交给其他
人。”也正是因为众人共同努力，才让
刘若英觉得首次当导演的心情比此前想
象的要轻松一点。

《后来的我们》将于本周五全国公
映，据悉，首日预售票房已经突破了
5000万元，排片占比近50%。

周冬雨
尽微薄之力支持导演

在《后来的我们》中，周冬雨和片
中女主角小晓一样有过“北漂”经历，
有情有义的同时周身充满灵气儿；《阳台
上》里的周冬雨，饰演了一个生理年龄二
十多岁、心理年龄十岁以内的智障女
孩。除了“特别出演”这个身份，周冬雨
在这部影片中还有另外一个身份——出
品人，这是她第一次尝试这个身份。

《阳台上》是导演张猛又一部采用
全胶片拍摄的作品，他此前执导的《钢
的琴》就是由全胶片拍摄而成。在当天
的记者会上，张猛也谈及了自己与两位
演员的合作感受，他特别提及这部电影
里展示的是周冬雨身上独有的沉静。

“一直期望跟周冬雨合作，尤其是像小
说《阳台上》，我读完以后觉得气质很
像她。我特别喜欢看冬雨特别沉静的那
一面。再加上小说里面也没有大量的台
词，完全都是要靠她的眼神和形体去表
演，我觉得她很合适。”

周冬雨此次还首次尝试出任出品
人，甚至连导演都是后来才知道她的这
个身份。“我的主业就是拍戏。但我想
用自己的微薄之力，多多支持好的导
演、好的作品。现在有很多好看的电
影，可能因为它的受众群体没有那么
大，排片相对比较少，有很多好的演员
的表演因此被埋没了。我想用自己的一
点小小的力量去支持他们，去保护一些
不是每个人都能看到的电影。”当天的
发布会上导演张猛现场宣布《阳台上》
定档6月1日。 据中新网

刘若英首做导演 周冬雨首当出品人

光影里 她们学会爱人与被爱

“朗读需要什么？……”在清澈柔
美的琴音中，知性优雅的董卿亮相，
伴着一杯香茗，轻轻地翻阅着书本，
开启了关于朗读的思考……日前，央
视正式曝光了 《朗读者》 第二季总宣
传片，正式宣告：《朗读者》第二季即
将重新出发。

不喧哗 自有声

朗读需要什么？朗读需要好天
气？或者不要；朗读需要安静？或者
不要；朗读需要一本名著？或者不
要；朗读需要阅历？或者不要；朗读
需要掌声？或者不要；朗读需要陪
伴？或者不要；朗读需要光？或者不
要；朗读需要理由？或者不要……朗
读究竟需要什么？宣传片中，众多

“朗读者”通过自己的朗读形式回答了
这些问题。

朗读足以抵御恶劣的天气与吵闹
的环境；朗读可以填补年龄与阅历的
鸿沟；朗读可以只是心灵的孤独旅
程，也可以让人拥有直击黑暗、照亮
内心的力量——“或者不要”，是节目
制作人、总导演、主持人董卿的回
答，也是所有朗读者的回答，这个回
答小心周到，又充满着专注和虔诚。
董卿说：“一篇好文，一个好故事，一
次真诚的分享。朗读，也是一种陪

伴。不喧哗，自有声。”

让文字 更有光

去年春天，整整 3 个月、12 期节
目、12个主题词，《朗读者》第一季与
观众共同分享了68位嘉宾的故事和60
余段朗读。自播出之日起，《朗读者》
便迅速成为文化热点事件，不但引发
了新媒体的海量传播，还成功渗透到
人们的日常生活中，通过朗读亭掀起
了一阵文化热潮。本月初，思想性、
艺术性、观赏性高度统一的 《朗读
者》 第一季在第 31 届电视剧“飞天
奖”暨第 25 届电视文艺“星光奖”颁
奖典礼上以位列第一的成绩摘得“星
光奖”电视文艺栏目大奖。制作人董
卿当晚感慨道：“我做了《朗读者》之
后，很多作家遇见我就会说，董卿，
谢谢你，你在电视屏幕上为文学留出
了一片天地。其实他们不知道，在准
备这个节目的过程中，我无数次在心
里说，谢谢你们——所有用生命在写
字的人，这些文字给这个世界带来了
光，而如何让这道光照亮更多的人，
是我们的使命和责任。”

第二季 更亮丽

虽然第二季的开播时间还未最终

确定，但可以确定的是，在第二季
中，姚明、胡歌、王石、贾平凹等各
行各业的优秀代表以及一些有着不平
凡故事的平凡人物，将以“朗读者”
的身份与观众一起分享那些触动人心
的文字。节目组方面表示，这次，董
卿与她的 《朗读者》 带来的是一份

“朴实、深厚、诚恳”，是一份对文化
节目高品质与大格局的坚守，更是一
份对朗读和朗读者本身最真挚的情
感。据悉，除了全新的嘉宾阵容，《朗
读者》 第二季的读本、舞台和朗读亭
也将全面升级。 据新华网
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吴亦凡与环球音乐负责人吴亦凡与环球音乐负责人


